部員数; 1年(20期生):10名

2年(19期生):12名 3年(18期生):10名

月・火・木・金・土 金子 麻紀子 活動日;

顧問;

高橋 由衣 (11 期生)



ダンス部の活動は、主にトレーニング室や柔道場で行っています。部員は未経験から始める子がほとんどです。

先輩が後輩の指導をしたり、OG やコーチが見てくれたり、顧問が指導をしています。日々の基礎練習を重ね、 大会へ出場したり自主公演を行ったりしています。作品創りを通し協調性を養い、互いに切磋琢磨しながら表現する ことの楽しさを学んでいきます。ダンスの表現は自由でさまざまです。個々の感性を大事にし、独創性のある作品を 創っていくよう指導しています。ダンスに興味のある人、是非一緒に踊りましょう!!

# 《2023年度 ダンス部活動報告》

## ★6/11 日(日) 第6回定期公演『Re; DANCE』(3・2・1年生) @プリモホール「ゆとろぎ」

第6回の公演を部無事に終えることができ、ご来場いただきました関係者の皆様、並びにお世話いただいたスタッフの皆様に感 謝申し上げます。





★7/11 (火)・7/14 (金) 野球部応援 @立川球場 (2年生 12名・3年生 7名)

両日猛暑の中の応援となりましたが、部員は大変楽しんで応援することができました。 野球部の保護者の皆様にサポートいただきましてありがとうございました。







## ②東京女子体育大学ダンス部





★9/9 (土)・9/10 (日) 上水祭 @本校体育館 (1 年生 11 名・2 年生 12 名・3 年生 10 名)

『THE STAGE IS MINE』 1~3 年生までが協力して作り上げた公演でした。1 日目、2 日目と今年もダンス部のステー



## ★12/21(木) クリスマスライブ @本校中庭 (1年生10名・2年生12名)









★3/6(水)卒業公演 @本校図書館 (3年生10名)

図書館でのライブは初めてでしたが、3年生がたくさん来てくれて盛り上がりました。18期卒業おめでとう!

















★3月27日(水) 保育園実演(3年生3名・2年生12名・1年生5名) @東村山市M保育園



















# 《2022年度 ダンス部活動報告》

#### ★6月5日(日)第5回定期公演『Re; DANCE』(3,2,1年生)@羽村市生涯学習センター「ゆとろぎ」

1年生は初舞台、3年生にとっては引退公演となりました。教職員・出演者のご家族・上水生の多くのご来場ありがとうございました。今年度も公演ができましたことを嬉しく思うと同時に、 指導してくれた OG や、日々の活動を支えてくださいました保護者の皆様に感謝申し上げます。







#### ★7月11日(月) 野球部応援 (2年生10名・3年生3名)

野球部の応援に吹奏楽部と共に参加させてもらいました。炎天下の中の応援となりましたが、野球部保護者の方々にサポートいただき笑顔で元気に応援することができました。大変良い経験となりました。ありがとうございました。







#### ★9月10日(土)・11日(日) 上水祭 ダンス部公演 (3・2・1年生)

#### 『THE STAGE IS MINE』 @本校体育館

1日目、2日目ともに多くのお客様に来場いただきありがとうございました。 今年は2年ぶりの文化祭公演となりました。現部員にとって体育館での照明のついたステージは初めてでしたが、音響・映像等の裏方の仕事も、部員全員で創り上げることができました。 後夜祭にも2年生・3年生が出演し、上水祭を楽しむことができました。





#### ★9月16日(金) 体育祭 チアダンス(2年生・1年生) @グラウンド



#### ★9月18日(日) チアダンス出演(3年生3名・2年生7名・1年生12名) @国立競技場

FC 東京 v s 京都サンガ F.C.のサッカー試合前のイベントに参加しました。初めての参加の為、不慣れでまたオリンピック会場となった大きな会場に圧倒されながら、あっという間に出演が終わってしまった感じはありましたが楽しんできました。



#### ★3月28日(火) 保育園実演(3年生2名・2年生10名・1年生12名) @東村山市M保育園

保育園での実演を初めて行いました。O歳児から年長さんまでの130名ほどの園児さんが集まってくれました。5作品を発表したあとに、園児と一緒にポンポンダンスを一緒に踊りました。35分ほどの短い時間でしたが、園児と触れ合うという貴重な体験をさせていただきました。

